
Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 10 de a o 017. 
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REQUERIMENTO Câmara Municipal de Ibitinga 

Protocolo Geral 20173378 
10/08/2017 17:19 

Documento ML - REQ 578/2017 

ASSUNTO: Requer informações sobre medicamentos de alto custo. 

Autoria: Vereador Matheus Valentim de Carvalho 

Destinatário: Dr. Edson Fernando Inácio — Diretor Superintendente do SAMS. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, conforme segue: 

1) Enviar relatório detalhado de quanto foi gasto e de quanto se pretende gastar com 
a aquisição de medicamentos de alto custo no período de janeiro a agosto de 2017. 

JUSTIFICATIVA: Solicito as informações acima para tomar conhecimento e 
fiscalização dos atos do poder Executivo, pois a população também tem que saber tudo o que esta 
Administração está fazendo e como é utilizado o dinheiro público. 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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